

# Weihnachtliches, Kulinarisches und ganz viel Musik

Salmünsterer Adventsmarkt öffnet am Samstag, 3. Dezember, seine Tore rund um den Schleifrashof



Freuen sich auf den Adventsmarkt (von links): Jürgen Balzer, Birgit Enders, Dieter Hagemann, Burkhard Kornherr, Hildegard Hagemann-Korn, Hartmut Peterhansl und Heike Pfudel-Schwarz.

FOTO: KRUSE

**Bad Soden-Salmünster** (bak). Am Samstag, 3. Dezember, öffnet der Salmünsterer Adventsmarkt seine Tore rund um den Schleifrashof. Erstmals werden die Räume des ehemaligen Modehauses „Kosidlo“ in den Markt einbezogen. Denn die Stadt will dieses Gebäude künftig zu einem Generationentreff umwandeln. Das Organisationsteam des Vereinsrings Salmünster hat ein abwechslungsreiches Programm zusammengestellt, das über den ganzen Tag verteilt andauert.

So werden die Kinder der katholischen Kindertagesstätte St. Maria singen. Die Kindergruppe der Musikschule Tonika und die

Grundschulchöre der Henry-Harnischfeger-Schule singen weihnachtliche Weisen. Der Musikverein Salmünster begleitet den Adventsmarkt musikalisch samt seiner Turmbläser. Der Kern'sche Männerchor und der gemischte Chor aus den Reihen des Kern'schen Männerchors sowie die Entertainer Susanne Weyel und Matthias Baselmann geben sich die Ehre. Außerdem stehen sowohl ein Klavier- als auch ein Saxofonkonzert auf dem Programm.

Das benachbarte Heimatmuseum öffnet seine Tore und der katholische Kirchenchor bietet im über die Straße gelegenen Josef-Müller-Haus Kaffee und Kuchen an. Die Macher der „Fassadenfarben“ tauchen den Innenhof des

Schleifrashofs und das Heimatmuseum in stimmungsvolles Licht.

Die Theatergruppe feel-X inszeniert eine weihnachtliche Erlebnisführung unter dem Motto „Eselchens Weihnacht“ in den Gassen der Salmünsterer Altstadt.

Die Stände mit weihnachtlichen Utensilien, kulinarischen Spezialitäten und Geschenkideen werden den Salmünsterer Adventsmarkt zu etwas ganz Besonderem machen, ist sich der Vorsitzende der Vereinsgemeinschaft, Burkhard Kornherr, sicher. Er dankt den Organisatoren Jürgen Balzer, Birgit Enders, Dieter Hagemann, Hildegard Hagemann-Korn, Hartmut Peterhansl und Heike Pfudel-Schwarz sehr für deren Engagement im Vorfeld des Adventsmarktes.